Observation n°19:

Madame,

Je vous informe de mon opposition formelle à l'implantation d'un élevage avicole sur la plaine de Mignaloux Beauvoir.

En effet, si j'ai choisi de vivre à Mignaloux Beauvoir, c'est par amour de la nature, de l'air pur et de la tranquillité. Un tel élevage polluer ait fortement l'atmosphère et la terre. Les transports de camions en seraient multipliés dans une zone déjà très encombrée.

En outre, les conditions de vie des poulets dans de tel élevages sont innommables, inhumaines pour les animaux, la promiscuité entraîne de gros risques de contamination pour les poulets et de nourriture de mauvaise qualité pour les humains.

Que dire des conditions des êtres qui travaillent dans de tels lieux concentrationnaires ? Bref, à ce projet, je ne vois que des inconvénient, ce n'est pas le monde que je souhaite pour moimême et mes compatriotes.

Bien sincèrement,

Marie France Hubert, habitante de Mignaloux Beauvoir.